
 
 
 

 
                                                                                                               

Aus der Sitzung des Kirchengemeinderates am 23.02.2021 

 

Liebe Gemeindemitglieder, 

 

haben Sie sich schon einmal gefragt, was der Kirchengemeinderat in seinen 

monatlichen Sitzungen beschließt, bespricht und berät? Diese Frage wird sich Ihnen 

hoffentlich bald nicht mehr stellen! Wir als Kirchengemeinderat möchten im Sinne einer 

besseren Kommunikation in Zukunft wieder einen kurzen Bericht über unsere Sitzungen 

veröffentlichen, um Sie darüber zu informieren, was in unserer Kirche so los ist. Zu 

finden ist unser Bericht auf der Homepage, in den Gemeindeboten der bürgerlichen 

Gemeinden und im Schaukasten. 

 

Auch personelle Veränderungen werden uns im Jahr 2021 erwarten. In Knittlingen wird 

Pfarrer Veit seinen wohl verdienten Ruhestand antreten. Pfarrer Tuschy wird in der Zeit 

der Vakatur seine Vertretung übernehmen.  

 

Das Austragen des Gemeindebriefes wird zukünftig von Frau Claudia Combe 

koordiniert; damit tritt Sie die Nachfolge von Frau Treut an, die dieses Amt jahrelang 

zuverlässig begleitet hat. An dieser Stelle möchten wir Frau Treut herzlich für Ihren 

Dienst danken! 

 

Die Durchführung von Gottesdiensten in Coronazeiten ist eigentlich schon fast ein 

Dauerthema in unseren Sitzungen. Besonders im Hinblick auf Ostern werden wir das 

Thema auch in kommenden Sitzungen weiter behandeln. Für die Durchführung von 

Taufen sollen wieder geeignete Wege gefunden werden.  

 

Yvonne Gerlach wird als frisch nachgewähltes Gremiumsmitglied am Ostersonntag im 

Gottesdienst offiziell eingesetzt werden.  

 

Technisch wollen wir uns auch etwas weiterentwickeln. Hierzu wurde die Installation 

eines Beamers in der Kirche Ölbronn beschlossen. Wir hoffen, dass das Resultat bald 

bestaunt werden kann. 

 

Bezüglich Prävention und Datenschutz wird Pfr. Tuschy im Auftrag des Gremiums aktiv 

werden.  

 

Zum Schluss gibt es noch Neuigkeiten aus der Band. Auch sie will Corona-konform aktiv 

bleiben. Vielleicht können wir uns schon bald über einige Ergebnisse freuen! 

 

Mit hoffnungsvollen Grüßen, 

für den Kirchengemeinderat 

Lukas Arnold 


